



Teladani Ahlak Rasulullah, Lanal Sabang Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H/2023 M

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Sep 29, 2023 - 20:52



TNI AL, Sabang,- Personel Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Sabang peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H/2023 M, bertempat di Masjid Ar Rahman Mako Lanal Sabang, Jalan Yos Sudarso, Gampong Kuta Ateuh, Kecamatan Sukakarya, Kota Sabang, Jumat (29/9/2023).

Acara diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an oleh Serda Bah Ridho Ilham Syahputra, Sholawat Nabi Muhammad SAW dipimpin oleh Serda Keu Ihsan Kamil, Sambutan Komandan Lanal Sabang diwakili Palaksa, Ceramah Agama Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H/2023 M oleh Ustadz Tengku Dedi Masykur, dan diakhiri dengan doa.

Komandan Lanal Sabang Letkol Laut (P) Son Haji Hariyoko, M.Tr.Hanla., M.M., dalam sambutannya yang disampaikan oleh Palaksa Lanal Sabang Letkol Laut (T) Muhammad Akbar, S.T., mengatakan bahwa peringatan Maulid yang kita selenggarakan ini merupakan wujud atau bukti kecintaan kita kepada Baginda Rasulullah SAW, semoga melalui kegiatan ini dapat menyempurnakan keimanan kita.

Adapun tema peringatan pada hari ini adalah "Menebar Empati, Memperkuat Silaturahmi dan Bertekad Menjadi Teladan". Diharapkan dengan adanya peringatan Maulid Nabi ini, kita dapat meneladani sifat-sifat dan akhlak mulia junjungan kita yakni Nabi Muhammad SAW.

"Mari jadikan momentum peringatan Maulid Nabi ini sebagai sarana untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, memperbaiki akhlak, mempererat tali persaudaraan antar sesama umat islam yang dapat kita aplikasikan dalam kedinasan maupun kehidupan sehari-hari," ujarnya. Sementara itu, Ustadz Tengku Dedi Masykur dalam tausiyahnya menyampaikan bahwa dalam Surah At Taubah Ayat 128 yang artinya "Sungguh telah datang kepadamu seorang Rasul dari kaummu sendiri, berat terasa olehnya penderitaanmu, sangat menginginkan (keimanan dan keselamatan) bagimu, amat belas kasihan lagi penyayang terhadap orang-orang mukmin".

Dalam ayat tersebut, terdapat ahlak 3 (tiga) sifat, karakter, dan kemuliaan Nabi Muhammad SAW sehingga umatnya sangat mengidolakan beliau, yakni susah melihat orang lain susah dan senang melihat orang lain senang, sangat ingin umatnya selamat di dunia dan akhirat, dan amat penyayang serta lemah lembut dalam bertutur kata.

Kegiatan dihadiri oleh Palaksa Lanal Sabang Letkol laut (T) Muhammad Akbar, S.T., Karumkital J.Lilipory Sabang Mayor Laut (K) dr. Widodo Rahayu, Dandepomal Lanal Sabang Mayor Laut (PM) Deni Ikbal, A.Md., Ketua Jalasenastri Cabang 3 Korcab I DJA I Ny. Imma Kustiani Son Haji beserta Pengurus, Perwira Staf Lanal Sabang, Perwira, Bintara, Tamtama, PNS, PPPK, dan PHL Lanal Sabang Lanal Sabang.

(Pen Lanal Sabang)